
GIFU MINAMI LIONS CLUB

第1528回 岐阜南ライオンズクラブ

第1475回 羽島ライオンズクラブ

岐阜南LC

2021年11月17日(水) 12:15 都ホテル 岐阜長良川

将来を見据え奉仕と変革の能動者となろう We Serveで地域社会の活性化を図ろう

334 複合地区スローガン 334 複合地区スローガン

岐阜南ライオンズクラブ会長方針

メンバーの「叡智」を結集して「新しい生活様式」に応じた 「クラブ運営」「奉仕活動」の在り方を築いていこう！

会長歓迎のあいさつ（羽島LC 会長 Ｌ.橋本淳一）

司会 羽島LC 計画委員 L. 伊藤 正己

皆さま、こんにちは。

本日は、親クラブであります岐阜南ライオ

ンズクラブ様との合同例会が2年ぶりの開

催。とても感謝いたしております。この2

年、世界中がコロナウイルスで様々な制限

がされるなか、とても窮屈で退屈な日々で

した。が、ワクチン接種が進み制限が少し

ずつ解除され徐々に活動再開も始まってき

ました。私個人のことで恐縮ですが、今私

どもの業界には、「ウッドショック」なる

ものが襲ってきています。木材の仕入価格

が4月から月が変わる度に2倍もの勢いで

価格上昇が起き、半年かけてやっと状況に

慣れてきたところです。同時に、多くの分

野で各種部品不足が起き皆さまのなかにも

この状況をどう乗り切るか苦労されている

会員さまもおられるのではないのでしょう

か。

合同例会プログラム

我が羽島ライオンズクラブにおいても会員不足の状況をどう乗り切るか。私も会長として、今

期は15人の目標を掲げて会員増強に取り組んでおります。三歩進んで二歩下がるような、なかな

か厳しい状況ではありますが、何とか会員増加を成し遂げ、岐阜南ライオンズクラブさんとの合

同例会が未来永劫続けて開催されることを祈念いたしております。

簡単ではございますが、以上歓迎のことばとさせていただきます。本日はどうぞよろしくお願

い申し上げます。
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会長のあいさつ（岐阜南LC 会長 Ｌ.矢橋 純一）

おりましてとても親近感を感じておりました。また、私は2011年の11月第一例会に入会式を

行いメンバーとなりました。ライオンバッジを付けて初めての例会が羽島ライオンズクラブ

様との合同例会でした。出席委員会に委嘱されておりましたのでアンディアーモパルテン

ツァホテルに伺い、受付準備をしておりましたが、岐阜南のメンバーのお顔もほとんど知ら

ない状態でしたので、ランチョンバッジを見て羽島のメンバーと岐阜南のメンバーを見分け

していたことを今でもはっきりと覚えております。またメンバー間の親睦を深めるための合

同ゴルフコンペに参加させて頂いた時には大島ライオンと同じ組でラウンドさせていただき、

大島ライオンのあまりの上手さに焦って、思いっきり足を引っ張った記憶がございます。

さて、今年度から私の希望で岐阜南ライオンズクラブは大学奨学金事業を始めました。

これは将来の夢を叶えるために大学進学を目指している高校生が家庭の経済的事情を理由に

進学を諦めざるを得ない生徒に一年分に相当する学費を支援することにより、大学進学への

夢を叶えるための後押しとなる事業です。２名の学生を選ばせていただき、先月青少年委員

長と幹事と私で面接に学校を伺ってきました。２名とも経済状況は厳しい家庭環境であるに

も関わらず素晴らしく「良い子」でライオンズクラブに入会したことに改めて喜びを感じま

した。

みなさんこんにちは！

本日は羽島ライオンズクラブ様

との年に一度の合同例会です。

私は勝手に羽島ライオンズクラ

ブ様とのご縁を感じております。

その一つは今年度の羽島ライオ

ンズクラブ会長のお名前は橋本

淳一様私は矢橋純一で「じゅん

いち」繋がりでございます。ま

た私の母親は九州の大分出身で

す。橋本会長と諮問委員会で初

めて会話をさせていただいたと

きに「九州弁」が至る所に出て
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幹事報告（羽島LC 幹事 Ｌ.山田優） 幹事報告（岐阜南LC 幹事 Ｌ.伴 幸洋）

ここで羽島ライオンズクラブ様には無理を申し上げて会長提案を岐阜南のメンバーにさせ

ていただきます。お手元の資料の通り、新しいメンバーを迎える運びとなりました。

十六銀行の取締役専務執行役員である三島 真様をメンバーにお迎えしたいと思います。

次回12月第一例会にて承認をいただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。

それでは本日は羽島ライオンズクラブ様との親睦を深めていきたいと思いますのでよろしく

お願いいたします。
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テール・ツイスターの活躍 岐阜南LC Ｔ.ＴＬ.菊池 利哉

テール・ツイスターの活躍 羽島LC Ｔ.ＴＬ.糟谷 玲子

委員会報告 岐阜南LC 各委員会

委員会報告 羽島LC 各委員会

出席報告 岐阜南LC 出席委員長 L.安江靖和

正会員 60名 出席 49名 出席率 82.6％

講演 「コロナ過の現状の学校」 羽島市立竹鼻中学校校長 森山 健様

大阪府吹田市のご出身です。

平成25年52歳の年に岐阜市梅林中

学校にて初めて校長になられ3年間

在籍。その後、当時の細江市長の

肝いりで設立された「子供若者総

合支援センターエール岐阜」の所

長に着任、2年間在籍。羽島市での

校長は2校で羽島中学校にて3年間、

竹鼻中学校は現在1年目となる。

大切にされているお考え自主性・主体性を持つことのできる子供たちの育成に努める。暖かく、

厳しい職員、生徒の皆さんに区別なく関わること。ラグビーの岐阜社会人チームで国体に出場し

た経験から、その関係で現在もラグビーの普及活動に取り組まれております。
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出席報告 羽島LC 出席委員長 L.竹内茂子

会計報告 岐阜南LC 会計 Ｌ.小島 健司

ファイン 9,000円

会計報告 羽島LC 会計 Ｌ.田中 陽子

ドネーション報告 羽島LC Ｔ.ＴＬ.糟谷 玲子

●ご報告

理事会・委員会等

1. 岐阜市特別支援学校贈呈式 11月11日(土) 09:50  岐阜市特別支援学校

L.矢橋純一、L.伴幸洋、L.金武正幸

2. 計画委員会 11月13日(土) かわらや

L.矢橋純一、L.幾田弘文、L.伴幸洋、L.岡部泰雄、L.豊田英司、L.福村善光

L.藤田宜良、L.堀三三男、L.野村満喜子、L. 小森 崇稔、事務局

3. 例会準備 11月16日(火) 事務局

4. 理事会 11月17日(水) 11:30 都ホテル長良川

ライオンズクラブ国際協会・３３４－Ｂ地区・第１Ｒ・第３Ｚ

1. 第2回キャビネット会議 11月16日(火) 13:00 都ホテル四日市

名誉顧問 L.松波 栄一

●ご案内

理事会・委員会等

1. 岐阜希望ヶ丘特別支援学校 贈呈式 11月18日(木) 14：00 岐阜希望ヶ丘特別支援学校

2. 献血推進委員会学生献血活動 11月21日(日) 09:30 マーサ２１

3. 岐阜県肝臓病協議会贈呈式 11月25日(木) 10：00 事務局

4. 有志の会 ゴルフ部会 11月例会 11月30日(火) 岐阜関カントリー倶楽部

5. 例会準備 12月01日(水) 13:00 事務局

6. 理事会 12月02日(木) 11:30 岐阜グランドホテル

7. 青少年委員会薬物乱用防止講座松枝小学校 12月03日(金) 01:35 松枝小学校

8. 献血推進委員会学生献血活動 12月19日(日) 09:30 マーサ２１

ライオンズクラブ国際協会・３３４－Ｂ地区・第１Ｒ・第３Ｚ

1. 第2回諮問委員会 12月20日(月) 17:00 ホテルグランヴェール岐山
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■ 次回例会のご案内

通常例会 12月02日（水）12:15～

集合場所：岐阜グランドホテル


